



Piso en venta en Calle Califato, Los patios, Macenas, Mojácar



Ref: CCI-000-000049430

Provincia: **Almería**

Localidad: **Mojácar (4638)**

Calle: **Califato, Los patios, Macenas**



Datos

Tipología **Piso**

Superficie **82 m²**

Habitaciones **2**

Baños **2**

INMUEBLE NO DISPONIBLE

Descripción

Se vende Ático de Lujo de 2 Dormitorios Wow Factor Vistas a la montaña y al mar (en la playa) 5 Estrellas Bienvenido al epitome de la vida de lujo frente al mar en Playa Macenas, Mojácar Playa. Este impresionante ático, situado a sólo 100 metros de la playa, ofrece una oportunidad única en la vida para disfrutar de lo último en estilo de vida costero. Con dos dormitorios, dos baños, y una serie de características impresionantes, esta joya junto a la playa en un entorno seguro y tranquilo. Al entrar en este exquisito ático, prepárese para ser cautivado por el "Factor Wow". Desde el momento en que entra, es recibido por vistas panorámicas de las majestuosas montañas y el mar brillante, creando una sensación de tranquilidad y serenidad que sólo una residencia frente al mar puede proporcionar. Diseñada con meticulosa atención al detalle, esta propiedad es elegancia y sofisticación. Cada rincón del apartamento ha sido cuidadosamente estudiado para ofrecer una mezcla perfecta de confort y estilo. El salón está bañado en luz natural, cortesía de las grandes ventanas del suelo al techo, lo que aumenta aún más la sensación de apertura y conexión con la belleza natural circundante. Una de las características más destacadas de este ático es la amplia terraza, que proporciona un entorno idílico para tomar el sol, recibir invitados o simplemente saborear un café por la mañana mientras disfruta de las impresionantes vistas. Tanto si decide cenar al aire libre o simplemente disfrutar de la suave brisa marina, la terraza es una extensión del espacio vital, que le permite sumergirse por completo en el estilo de vida costero. Además de su notable estética, esta propiedad ofrece multitud de comodidades prácticas. El apartamento está completamente amueblado con mobiliario de lujo, lo que garantiza que todos los aspectos de su experiencia vital sean de la máxima calidad. Por otra parte, el ático presenta una excelente oportunidad de inversión para aquellos que buscan sacar provecho del mercado de alquiler de vacaciones, por lo que es una opción financiera interesante con alta rentabilidad. Situado en Playa Macenas, una prestigiosa comunidad en primera línea de playa, tendrá acceso a una serie de instalaciones de primera clase. Dese un chapuzón en la resplandeciente piscina comunitaria, perfeccione su saque en las pistas de tenis o disfrute de un tranquilo paseo por los cuidados jardines que rodean el complejo. Gracias a su ubicación privilegiada en Mojácar Playa, se encontrará muy cerca de una gran variedad de servicios, como restaurantes, cafeterías de moda y tiendas boutique. Además, la zona ofrece una variedad de actividades recreativas, como campos de golf, deportes acuáticos y rutas de senderismo, asegurando que siempre hay algo para atender a sus actividades de ocio. En conclusión, este apartamento de dos dormitorios, dos baños ático de playa en Playa Macenas, Mojácar Playa, ofrece una experiencia de vida frente al mar sin igual. Con su "Wow Factor" vistas a la montaña y al mar, muebles de lujo, para entrar a vivir y un excelente potencial de inversión de alquiler de vacaciones, esta propiedad realmente representa un pedazo de paraíso. No pierda la oportunidad de poseer este refugio costero excepcional y abrazar lo último en vida costera de lujo. Playa Macenas se encuentra a cinco minutos en coche a lo largo de la costa de Mojácar, en la provincia de Almería. Es un lugar ideal para unas vacaciones en familia o para jugar al golf. El complejo es muy diferente de la mayoría que se encuentran en España con su construcción superior, diseño arquitectónico y acabados de alta calidad. Hay muchos campos de golf a poca distancia del complejo, incluyendo Desert Springs, Valle Des Este y Aguilas. La vida nocturna de Mojácar ofrece un sinfín de entretenimiento nocturno en forma de restaurantes, bares y discotecas. Para la familia hay numerosas piscinas en el complejo y fuera del complejo hay 17 km de playas vírgenes para elegir, dos grandes parques acuáticos, karting y también el mini Hollywood Studios en el desierto de Tabernas. El romántico pueblo blanco de Mojácar la Vieja se alza en lo alto de una colina cercana.



Escanea para más info

